

## Volkswagen nimmt an RTL-Spendenmarathon teil

**Volkswagen Pkw unterstützt beim RTL-Spendenmarathon die gemeinnützige Stiftung „RTL - Wir helfen Kindern“ mit 250 000 Euro. Den Spendenscheck überreichte im Stammwerk in Wolfsburg Vera Ferber, Auszubildende zur Kfz-Mechatronikerin, an RTL-Moderator Wolfram Kons. Zusätzlich stellt Volkswagen je einen E-up, einen Golf GTI und einen Golf Variant zur Verfügung, die unter allen Spendern verlost werden.**

Der RTL-Spendenmarathon wird seit dem Start 1996 von Wolfram Kons moderiert, der gleichzeitig Charity-Gesamtleiter von RTL ist. Sämtliche Erlöse fließen in Kinderhilfsprojekte der gemeinnützigen Stiftung „RTL - Wir helfen Kindern“. ([ampnet/jri](http://ampnet/jri))

## Bilder zum Artikel

---



Volkswagen spendet 250 000 Euro an die gemeinnützige Stiftung "RTL Wir helfen Kindern" (von links): RTL-Moderator Wolfram Kons, VW-Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Martin Winterkorn und Vera Ferber, Auszubildende zur Kfz-Mechatronikerin in Wolfsburg.

---



Volkswagen spendet 250 000 Euro an die gemeinnützige Stiftung "RTL - Wir helfen Kindern": Auszubildende im VW-Werk Wolfsburg mit RTL-Moderator Wolfram Kons und VW-Vorstandsvorsitzendem Prof. Dr. Martin Winterkorn (Bildmitte rechts).

---